

Gelungenes Zeltlager der SGI Welzheim

Es sollte ein Versuch werden, es wurde zum Erfolg - das erste Zeltlager der Schützengilde Welzheim. Zeitgleich mit den Olympischen Sommerspielen in London ging auch die SGI Welzheim mit ihrem ersten Zeltlager auf dem vereinseigenen Bogensportgelände im Welzheimer Leintal an den Start. Drei Tage lang gab's für die teilnehmenden Schüler und Jugendlichen Sport, Spaß und besten Unterhaltung.

Die Idee, nicht nur für den Nachwuchs des Vereins ein Sommerprogramm zu bieten, sondern dieses auch für junge Bogenschützen und Bogenschützinnen anderer Vereine zugänglich zu machen, entstand Anfang des Jahres. Und weil der Vorstand des Vereins solchen neuen Ideen stets aufgeschlossen gegenübersteht, wurde nicht lange diskutiert sondern umgehend beschlossen: Wir versuchen's einfach.

Die Unterstützung von Seiten des bewährten Küchenteams, das auch für die Verpflegung bei allen anderen Veranstaltungen der SGI sorgt, war umgehend gesichert, ein Termin war ebenfalls schnell gefunden und so nahmen Ulrike Klotz und Christian Redmer, beide im Jugendbereich der SGI engagiert, die Sache vor dem Hintergrund, dass auch eine technische Unterstützung gewährleistet ist, zuversichtlich in die Hand.

Bereits kurz nach der Bekanntgabe gingen die ersten Anmeldungen ein und schließlich reisten 20 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 10 und 16 Jahren mit Bögen, Zelten und jeder Menge Energie nach Welzheim an.

Über das gesamte Wochenende vom 27. bis zum 29. Juli hinweg kämpfte der Bogennachwuchs in zusammen gewürfelten Teams in den verschiedensten Disziplinen um Punkte. Alle waren hoch motiviert, ihr jeweiliges Team in Fußball, Volleyball, Gehirnjogging oder Bogenbiathlon zum Sieg zu führen. Dabei wurde aber nie vergessen, dass, wie ein Teilnehmer treffend formulierte, der Spaß bei allen Aktivitäten viel wichtiger ist als ein Sieg.

Während der nach dem Aufstehen auf dem Programm stehende Frühsport so manchem Teilnehmer nicht ganz leicht fiel, so war spätestens beim Frühstück jeder wieder mit vollem Ehrgeiz beim Kampf um das Frühstück voll bei der Sache. Die beim ausgiebigen Sportprogramm und durch das kräftige Anfeuern der Teamkollegen verbrauchten Energiereserven wurden

mit kulinarischen Spezialitäten des veranstaltungserprobten Küchenteams aber rasch wieder gefüllt. Mit einem Rugbymatch, Fackelschießen und Stockbrotbacken am Lagerfeuer war auch für ein abwechslungsreiches Abendprogramm gesorgt.

Der rundum gelungene Verlauf der SGI-Zeltlager-Premiere mit unglaublich fairen Teamsportlern, jeder Menge Spaß und überwiegend gutem Wetter sowie die durchweg positive Resonanz der Teilnehmer sprechen für eine Wiederholung im kommenden Jahr.

Manfred Baum

